
COMITATO CIVICO PRO

BANDA LARGA PER BARICELLA

CI SONO IMPORTANTI NOVITA’: L’ADSL VIA CAVO ARRIVA 
ANCHE A SAN GABRIELE E MONDONUOVO 

IL COMITATO CIVICO PRO BANDA LARGA PER  BARICELLA  E’ LIETO DI COMUNICARE AI 
CITTADINI, CHE   ENTRO IL CORRENTE ANNO, ANCHE LE FRAZIONI DI SAN GABRIELE ED IL BORGO 
DI MONDONUOVO POTREBBERO DISPORRE DELL’ADSL VIA CAVO (FIBRA OTTICA).

E’ IL RISULTATO DI UN IMPEGNO CHE  HA VISTO I RESPONSABILI DEL COMITATO OPERARE IN 
COOPERAZIONE CON L’AMMINISTRAZIONE COMUNALE, CON UN APPORTO DI CONOSCENZE 
TECNICHE E RELAZIONALI CHE HANNO PERMESSO DI ARRIVARE A QUESTO IMPORTANTE 
RISULTATO.

COME NOTO DAL 2008 L’ADSL E’ FRUIBILE A BARICELLA CAPOLUOGO; ORA, ENTRO BREVE, 
INFRATEL SPA  INIZIERA’ I LAVORI DI POSA DEL CAVO IN FIBRA OTTICA FRA BARICELLA E LA 
CENTRALE TELECOM  POSTA FRA SAN GABRIELE E MONDONUOVO  (ZONA INCROCIO SAN 
DONATO - CAMERONE).

SUCCESSIVAMENTE SARA’ COMPITO DI TELECOM SPA AGGIORNARE  LA SUDDETTA CENTRALE 
TELEFONICA, PER PERMETTERE AI CITTADINI DI SAN GABRIELE E MONDONUOVO LA FRUIZIONE 
DEL SERVIZO ADSL.  

PERTANTO IL COMITATO AUSPICA CHE TELECOM ADEGUI LA CENTRALE  CON LA MASSIMA 
URGENZA.  IL  COMITATO E’ SICURO CHE  ANCHE I CITTADINI DI SAN GABRIELE E MONDONUOVO 
DIMOSTRERANNO LO STESSO INTERESSE PER IL SERVIZIO ADSL, MANIFESTATO DAGLI ABITANTI  DI 
BARICELLA.

IL COMITATO INOLTRE COMUNICA CHE ENTRO BREVE SARA’ OPERATIVO ANCHE UN SERVIZIO DI 
CONNESSIONE ALLA BANDA LARGA VIA ETERE DENOMINATO WI-MAX, CHE PERMETTERA’ DI 
COPRIRE BOSCHI, CHE AL MOMENTO NON VERRA’ ALLACCIATA ALL’ADSL VIA CAVO.

IL COMITATO AUSPICA CHE SI CONTINUI A COOPERARE CON LE ISTITUZIONI PER RAGGIUNGERE 
GLI OBIETTIVI PREFISSATI.
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Per una maggiore informazione visitare il sito: www.abaricella.it


